



Guinée

Mouliya - Le Numéro 1 de la Collecte de Fonds

## SOS pour Mouhamadou Issa

Campagne Vérifiée ✓

Mouhamadou souffre d'une tension oculaire qui l'a rendu Aveugle

Malade depuis 2018, Mouhamadou Issa Baldé, âgé de 40 ans, originaire de Dalaba, souffre d'une tension oculaire qui l'a rendu aveugle. Rencontré par un reporter de Guineematin.com ce mercredi, 07 Août 2024, à Koloma Soloprimo, dans la commune de Ratoma, ce père de 3 enfants n'a qu'un seul espoir pour retrouver la vue. C'est d'aller en Tunisie pour obtenir des soins adéquats. Affaibli par la maladie et ne pouvant plus travailler, il demande l'aide des personnes de bonne volonté pour sortir de cette situation.

Scanner pour contribuer

# Scan Moi



Référence Campagne : MTFX049789

Objectif : 3.000.000 GNF



[www.mouliya.com](http://www.mouliya.com)